



La participación le otorgará legitimidad a la elección del Poder Judicial: Monreal



L. ricardo monreal elección Poder Judicial Elección Judicial Morena
© Proporcionado por MILENIO

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, reconoció que difícilmente se logrará una participación de más del **50 por ciento del padrón de electores** durante la **elección del Poder Judicial** del próximo año, pero consideró que esta "será inédita y el hecho de participar todos los que podamos también le otorgará y le imprimirá legitimidad a la elección".

En entrevista con Víctor Hugo Michel en **MILENIO** Televisión dijo que un elemento a destacar es "la calidad de muchos académicos de muchos expertos en **materia jurídica penal administrativa civil**, así es de que va a ser muy interesante lo que surja en los próximos días".

Explicó que una vez que este domingo se cerró el período de **inscripción de aspirantes**, ahora, del **25 al 15 de diciembre**, se determinarán a los que son elegibles.

“

Van a ser revisados de mañana hasta el 15 de diciembre tienen prácticamente 20 días y luego se publicará la lista de aquellos que cumplen con los requisitos y luego viene una tercera parte que le llamamos en la ley la idoneidad de aspirantes, es decir, que cumplan con todos los requisitos no solo legales, sino también de carácter de calidad, cualidades y experiencia en la materia judicial”.

Esto, abundó, "será del 16 de diciembre al 31 de enero prácticamente 45 días y también vienen otras, por ejemplo la identificación de las personas mejor calificadas, que eso será del primero al 4 de febrero y ya empieza a ir la selección de mil 793 personas para aspirar o para competir por 881 cargos que estarán en disputa, el próximo junio, el primer domingo".



Al preguntarle cuál espera que sea el nivel de votación, señaló que "me gustaría que fuera una elección de más del 50 por ciento de participación".

"No es fácil porque difícilmente tenemos ese porcentaje en elecciones presidenciales con todos los partidos en campaña. Hoy son 881 cargos, no tienen la publicidad que tiene un proceso electoral y el interés, entonces no sé qué cantidad de electores vayan, pero lo que sí puedo decir es que será inédita y el hecho de participar todos los que podamos también le otorgará y le imprimirá legitimidad a la elección".

Monreal Ávila señaló que los **tres Poderes de la Unión** se encargarán de ofrecer todas las facilidades para que salga bien el ejercicio "y estamos por revisar el presupuesto la Cámara de Diputados que sea lo justo, lo correcto y no sea el exceso el que determine este proceso ni menos o se dispendio así es de que saldrá bien".

[La participación le otorgará legitimidad a la elección del Poder Judicial: Monreal](#)